

Im September 2022

Hallo, ich freue mich so, dass du wieder da bist!

Bald gibt es Herbstferien und davor wurde in der Schule von meiner Freundin Emma gebastelt. Alle Kinder und ich durften uns zuerst ein buntes Blatt Papier aussuchen, daraus sollte jede/r ein Windrad basteln. Als Emmas Lehrerin das vorgemacht hat, sah es auch ganz leicht aus. Doch wie immer, wenn ich bastele, geht alles schief.

Ich weiß wirklich nicht, wie es passierte, aber mal wieder klebte mein Huf am Klebestift fest und plötzlich waren da lauter hässliche Abdrücke auf dem schönen bunten Papier.



Erst habe ich laut gemeckert, schon hat es gegongt und die Schule war aus. Auf dem Nachhauseweg habe ich so gedacht: 'Kein Problem, meine Oma wird bestimmt wissen, wie man ein Windrad basteln muss.'

Doch stell dir vor, das hatte sie auch noch nie gemacht. Selbst meine große Schwester Ahlam, die sonst alles besser weiß, war ratlos. Wie sollte ich jetzt mein Windrad hinkriegen? Würde ich als einzige keines haben?

Zum Glück kam nachmittags Emma vorbei und hat es uns Schritt für Schritt gezeigt. Erst das Papier falten, dann bis zur Hälfte einschneiden, die Ecken in die Mitte kleben und – ganz wichtig! – erst den Kleber trocknen lassen ... Auf einmal ging es wie von selbst. Oma und Ahlam haben sich auch ein Windrad gebastelt. Nun stehen vor unserem Zuhause drei bunte Windräder.



Und schau mal genau hin, weißt du, welches meines ist? Richtig, das mit den Gänseblümchen ... und mit dem Hufabdruck. So etwas hat nicht jeder 😊!

Deine

ELA!